

Tomelloso, espectador privilegiado de Herrera en la Onda

El lagar de la cooperativa Virgen de las Viñas acoge una nueva emisión radiofónica de uno de los líderes de la programación matinal

CARLOS MORENO

Carlos Herrera siguió la estela dejada un año antes por su compañera de cadena, Julia Otero. El gran periodista andaluz realizó el 12 de mayo su exquisito, dinámico y en algunos momentos genial *Herrera en la Onda* en el lagar de la cooperativa Virgen de las Viñas, entidad promotora del acontecimiento junto a la empresa Anro que celebra su 50º Aniversario. La presencia de Herrera, rodeado de su magnífico séquito de colaboradores (Lorenzo Díaz, Naranjo, Rosana Güiza, Carlos Rodríguez Braun y Barbeito), despertó tal expectación que el lagar se quedó pequeño para aco-

ger a tanto público. En cualquier caso, los que asistieron se divertieron con esa amena forma de hacer radio en directo, donde se combinan con maestría los ingredientes de información, comentarios, entrevistas, tertulias, participación de los oyentes y grandes dosis de humor.

En esas cinco horas y media de buena radio, el alcalde, Carlos Cotillas, destacó el papel fundamental que agricultores, empresarios y autónomos desempeñan en la economía local, que atraviesa momentos delicados con un incremento del paro importante. El alcalde también habló del vino y la vid, "son el motor económico, cultural y social de una ciudad



Carlos Herrera en un momento del programa.

que ya no es sólo agrícola, también es industrial con una tecnología puntera y una ciudad que se abre al comercio y a todo el sector servicios".

Herrera se interesó por la reivindicación del tren por Tomelloso/Argamasilla, tras comprobar que en la sala había varias personas con pegatinas alusivas. "Tomelloso, -respondió el alcalde-, se resiste a no tener los mismos servicios públicos y oportunidades de crecimiento que otras poblaciones de España. La ciudad está muy bien comunicada por auto-

vía, pero absolutamente aislada en materia ferroviaria".

Cotillas recordó que la inclusión de Tomelloso/Argamasilla en la línea AVE Madrid-Jaén fue una promesa de Rodríguez Zapatero, de Bono y de Barreda, entre otros dirigentes socialistas, que no han cumplido. "En cinco años les ha dado tiempo a cambiar el trazado, pero se ha hecho justo lo contrario, se ha licitado parte del trazado y se nos ha querido entretener con una maniobra de distracción que se llama estudio de viabilidad, que

creo que es el único que Fomento ha hecho, para luego decirnos que no es viable".

El presidente de la cooperativa, Rafael Torres, comentó la delicada situación que atraviesa el sector del vino, mientras que también fue entrevistado por teléfono sin que se le planteara la cuestión del tren, el presidente regional, José María Barreda, que el día anterior realizó una visita de tapadillo al Hospital y compartió cena en la cooperativa con Carlos Herrera y un buen número de invitados.

"Los trabajadores son el principal patrimonio de Anro", señalaba el director gerente de la empresa, Rafael Rodríguez, que explicó que después de un periodo de ocho años de fuerte crecimiento, Anro afronta el actual periodo de crisis consolidando lo logrado, manteniendo la plantilla de más de 200 trabajadores y preparándose para salir de la crisis en las mejores condiciones.

Herrera se interesó por la participación de Anro en proyectos como la T4 de Barajas o la ampliación del Museo del Prado.

Viviendas de 2 y 3 dormitorios en Avda. Don Antonio Huertas



PROMOCION ESPECIAL

hasta el 30 de Junio

- Viviendas desde 88.500€ (14.725.000 pts)
- Plaza de garaje incluida
- Te regalamos el I.V.A. o un seguro o sueldo para pagar tu hipoteca si te quedas en paro

Infórmate en Avda. Don Antonio Huertas 141 Tfn: 926514184

PREALSA
INMOBILIARIA